

INTERVIEW des enseignants

Nous allons vous présenter quelques professeurs du collège.

Mr Eichinger est devenu professeur d'histoire géo après avoir été professeur des écoles. Il a voulu devenir enseignant car il aime bien les enfants et s'entend bien avec eux. Il aime aussi ses vacances. Pour faire ce métier, il a fait 3 ans après le bac, 1 an de concours et 1 an d'apprentissage du métier.

Mme Weber est professeure d'allemand ; elle voulait être enseignante car elle aimait bien travailler avec les enfants. Avant elle était professeure en primaire et au collège en Allemagne, puis elle a voulu voir comment c'était à l'étranger. Elle est venue en France, elle a bien aimé, du coup elle est restée. Pour devenir prof elle a fait bac + 5 (3 ans de Licence et 2 ans de Master). Dans son cours, on apprend des chansons, on prépare des sketches, on apprend à se présenter, à commander au restaurant... On travaille avec des films et on prend contact avec des correspondants allemands.

M. Jacquinot a voulu devenir professeur parce qu'il aimait aider les élèves. Il fait ce métier depuis 20 ans. Pour devenir prof il a fait la faculté des sciences, puis il a passé le CAPES de mathématiques.

Mme Gueguen est professeure d'anglais. Elle a adoré la matière quand elle était élève et voulait partager sa passion pour la langue. Après un bac L (littéraire), elle est allée à l'université et a fait 3 ans de Licence en anglais. Elle a ensuite séjourné 2 ans en Angleterre, avant de passer le CAPES. Dans son cours, on fait des jeux de vocabulaire, de la compréhension écrite et orale à l'aide de textes, images et vidéos. Le but est de faire parler les élèves entre eux en anglais.

Emma, Fjolla, Emir et Titouan